

sí,
LA VERDAD
LAS PAREDES
HABLARÁN

Juan Mosquera Restrepo

LA VERDAD

LA VERDAD

LA VERDAD

LA VERDAD

es una mirada sincera

LA VERDAD

LA VERDAD

conoce tu nombre

LA VERDAD

LA VERDAD

descubre paz después del dolor

LA VERDAD

LA VERDAD

habla el idioma de la esperanza

LA VERDAD

LA VERDAD

El país de los silencios aprende a escuchar lo que tuvo temor de oír. Allí donde la historia fue escrita con sangre por tinta, el presente comienza a escribirse con certezas por semilla. La verdad paga las deudas del vacío. Para comprender y comprendernos la verdad se ha convertido en encuentro. Las guerras cubren, las verdades descubren.

LA VERDAD

LA VERDAD

es el primer rayo de sol
después del peor invierno

LA VERDAD

LA VERDAD

desafía al olvido y propone memoria

LA VERDAD

LA VERDAD

abraza lo que el fuego arrasa

LA VERDAD

LA VERDAD

es brújula, norte y camino

LA VERDAD

LA VERDAD

sana heridas, calma al temor

LA VERDAD

LA VERDAD

La dignidad de los ausentes será honrada por las palabras de la verdad. La soledad de los tristes encuentra compañía en la verdad. Somos hijos e hijas de verdades por pronunciar. Quien tenga oídos para escuchar, que oiga. En tiempos de confusión y confesión, la verdad hace más respirable el aire que compartimos.

LA VERDAD

LA VERDAD

Bajo el mismo cielo
sobre el mismo suelo
la verdad es escuela
que nos enseña a vivir.

LA VERDAD

“Sí, las paredes hablarán” es una invitación a compartir en torno al sentido de la Verdad, de las Verdades. Es un texto abierto, es decir: de libre uso que se presenta para iniciar conversaciones y proponer reflexiones públicas.